

# *Miguel Diaz-Canel félicite les praticiens cubains pour la journée de la médecine latino-américaine*

---



La Havane, 3 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a félicité nos compatriotes qui travaillent dans le secteur de la Santé à l'occasion aujourd'hui de la journée de la médecine latino-américaine.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel a écrit :

«Nos félicitations et merci aux héros de la médecine cubaine et latino-américaine. A ceux qui luttent pour la vie aussi bien dans un quartier cubain que dans l'Amazonie. Plus que des médecins, ils sont des gardiens de la vertu humaine.»

La journée de la médecine latino-américaine a été instituée le 3 décembre en hommage au scientifique cubain Carlos Juan Finlay, né le 3 décembre 1833 et qui a découvert l'agent transmetteur de la fièvre jaune.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178054-miguel-diaz-canel-felicite-les-praticiens-cubains-pour-la-journee-de-la-medecine-latino-americaïne>



**Radio Habana Cuba**